

Le district de l'Ain de Football accueille l'exposition :

« Il était une fois les Bleues »



La Coupe du Monde Féminine aura lieu du 7 juin au 7 juillet en France. Le District de l'Ain accueillera l'exposition « Il était une fois les Bleues » au Stade Verchère le 8 et 9 mars prochain.

Le football féminin fête ses 50 ans. L'occasion de rassembler les Françaises et les Français autour d'un même plaisir, celui du ballon rond. En présence d'actrices du football féminin comme l'ancienne internationale française et native de Bourg-en-Bresse Peggy Provost (91 sélections) plusieurs festivités seront organisées.

Lors de ce week-end, des moments privilégiés et des animations festives auront lieu afin d'échanger avec d'autres femmes investies dans le football. Au programme : Rencontres sportives avec les jeunes joueuses, goodies et récompenses à gagner !

Le district de l'Ain sera à pied d'œuvre pour que cette fête de la femme dans le football reste dans toutes les mémoires. La commission du plan de féminisation #DamesDeFoot vous attend nombreuses et nombreux accompagnés des membres de votre famille, amis et collègues, afin de vous faire vivre avec passion cet évènement.

A découvrir, un grand tableau distinguant les 23 légendes de l'histoire des Bleues, le ballon d'argent d'Amandine Henry, la Coupe d'Europe des moins de 19 ans mais aussi le trophée de la Coupe du Monde des moins de 17 ans en 2012, seul trophée mondial remporté chez les filles à ce jour. Rendez-vous en juillet pour savoir si l'équipe première empochera sa première étoile !

Lieu :

Stade Marcel-Verchère, allée de Challes à Bourg-en-Bresse

Date et Horaires :

8 mars : De 9h30 à 19h30

9 mars : De 9h30 à 17h00 avec à compter de 14h des animations théâtrales sur le rôle/la place des femmes dans le football.

Entrée libre et gratuite